

## Rut muestra amor.

Rut 1:1-22

Noemí y su familia vivían en Israel. Pero ya no había mucha comida en Israel. Así que Noemí y su familia se fueron a vivir a Moab. Había mucha comida en Moab.

Los dos hijos de Noemí crecieron y se casaron. Uno de ellos se casó con Ruth. Después de un tiempo, los hijos y el esposo de Noemí murieron. Noemí estaba triste. Escuchó que había comida en Israel nuevamente, así que decidió irse a casa.

Rut quería ir con Noemí. — Quédate aquí en Moab — dijo Noemí— . "No tengo dinero. Serías pobre si te quedaras conmigo.

— Por favor, no me digas que te deje — dijo Ruth— . "Iré a donde quiera que vayas. Tu pueblo será mi pueblo y tu Dios mi Dios". Rut se quedó con Noemí porque amaba a Noemí y amaba a Dios. A Ruth no le importaba que fueran muy pobres y no tuvieran forma de ganar dinero.